

## Jaga Soliditas Kewilayahan, Danramil 13/Karangawen Laksanakan Anjangsana Ke Polsek Karangawen

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 16, 2022 - 05:49



*Kegiatan Danramil 13/Karangawen Laksanakan Anjangsana Ke Polsek Karangawen*

Demak- Untuk menjaga sinergitas TNI – Polri yang sudah terjalin baik selama ini, Komandan Koramil 13/Karangawen Kapten Inf Suyitno didampingi Batuud Serma Ghofur dan Serka Masrokin melaksanakan anjangsana ke Polsek Karangawen. Senin 14/11/2022.

Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo melalui Danramil 13/Karangawen kapten Inf Suyitno menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi ini sebagai wujud sinergitas TNI-Polri dalam upaya bersama – sama untuk memberikan rasa keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat khususnya di wilayah teritorial Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak.

“Sebagai Danramil yang baru menjabat di Koramil 13/Karangawen, tentunya perlu untuk saling bersilaturahmi dengan tujuan menyamakan persepsi dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan di wilayah ini,” kata Danramil.



Lanjut Danramil, dengan terciptanya koordinasi dan komunikasi aktif maka langkah – langkah dan upaya untuk pencegahan dini serta deteksi dini terhadap sesuatu yang terjadi di wilayah cepat dimonitoring/diketahui dan diantisipasi.” Adanya soliditas yang selama ini sudah berjalan baik akan terus ditingkatkan dan disinergikan, baik di tingkat pimpinan hingga ke tingkat Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan suasana yang kondusif ditengah masyarakat.” tambahnya.

Kapten Inf Suyitno juga mengatakan tali persaudaraan yang terbina selama ini, ke depan semakin erat terjalin termasuk peran babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan Kamtibmas sebagai bentuk sinergitas TNI-Polri yang harus pertahankan.

"TNI - Polri harus selalu kompak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya untuk menciptakan suasana yang kondusif dan menjaga serta mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia, pungkas Kapten Suyitno.

**Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak**